
Fachschaftsprotokoll
Simon

19. Oktober 2022

Anwesende: Yann, Mali, Teresa, Leonie, Lilly, Yannik, Fredi, Neva, Paul W. Sino, Nicola,
Freddy, Kathi, Vince, Flo, Nina, Ole, Immanuel, Brohannes, Der Niels (lol), Maurice,
Benedikt, Anton, Fabi, Kai, Jannick, Fina, Flo, Johannes

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:20 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Yann

• Protokoll: Simon

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Jahr.

• Semesterkalender.

• FP-HiWi-Stellen.

3 StuRa
Paul W. war im StuRa.
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Es gab einen Vorstandsbericht. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gab Bewerbungen.

Bewerbungen

Bewerber Position

Tabea Häberle Referat für Kommunikation und Wissenssicherung
Paul Weiß Referat gegen Faschismus

Svenja Bröker Referat für Studierende mit familiären Verpflichtungen
Jakob zur Heide Kulturreferat
Florian Frietsch Zentrum für Schlüsselqualifikationen - Qualitätskommission

Julian Mundhahs Auswahlkommission für das Deutschlandstipendium
Katharina Hüll Fachkommission ZfS der FRAUW

Soeren Marz Vorstand
Seastian Hüllstrung Lehramtsreferat

Alle Bewerbungen sind unkritisch und angenommen.

Der StuRa soll ein neues Logo bekommen, da das alte als unprofessionell und schwer
leserlich betrachtet wurde. Außerdem ist die einzige aktuelle Version wohl nicht sehr
hoch auflösend.

Ein Logo wurde erstellt, die Rechte dafür sollen noch gekauft werden. Es soll in verschie-
denen Farben existieren.

Im neuen Logo kann man allerdings die Buchstaben nicht unbedingt erkennen. Dafür
sieht es sehr modern aus.

Soll das neue StuRa-Logo angenommen werden?

Option Stimmen Ergebnis

Ja 1
Nein 21 Nein

Enthaltung 0

Aktuell ist niemand so richtig zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit. Das verteilt sich
aktuell auf verschiedene Leute, die auch andere Dinge tun müssen. Deswegen könnte
dafür eine 50 %-Stelle besetzt werden. Damit könnte zum Beispiel auch einen höhere
Anwesenheit in der Vollversammlung erreicht werden.

Soll eine 50 %-Stelle für Öffentlichkeitsarbeit eingerichtet werden?

Option Stimmen Ergebnis

Ja 21 Ja
Nein 0

Enthaltung 0
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Es wurde einem Mitarbeiter der Mensa in der Rempartstraße gekündigt, der kurz zuvor
die Mensa kritisiert hatte. Rechtlich kann dagegen nicht vorgegangen werden, da sich
die betreffende Person in der Probezeit befand.

Soll sich der StuRa mit dem Gekündigten solidarisieren?

Option Stimmen Ergebnis

Ja 23 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

Es gibt eine vorformulierte Mail, die die Fachschaft sowie interessierte Einzelpersonen
an das SWFR schicken könnten. Das könnte man schon tun. Niels schickt die Mail.

Es sind viele Ämter ausgeschrieben, die besetzt werden können. Sie sind auf der StuRa-
website zu finden.

4 Berufungskomission Herten
Prof. Herten geht in Ruhestand und es soll eine Nachfolge bestimmt werden. Jetzt gab
es dazu schon Mails und sogar ein Treffen. Die Lehrproben finden vielleicht im Februar
statt, werden aber vorher noch einmal in der Sitzung angekündigt.

5 Zapf
Die Zapf findet vom 10. - 13. November statt, Anmeldung ist bis Sonntag.

Teresa will da hin. Yannik und Paul auch.

6 CERN-Fahrt
Eine CERN-Fahrt ist geplant. Sie findet am 13. und 14. Januar 2023 statt.

7 HiWi-Stellen Fachschaft
Es gibt HiWi-Stellen für die Fachschaft, die besetzt werden müssen.

Freddy macht eine, Maurice die andere.

8 Ersti-Phase Nachbesprechung
Alles, was geplant war, hat erfolgreich stattgefunden.
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Informationen wurden per Mail erhalten. Auch der Instagram-Kanal wurde von einigen
Personen gefunden.

Die Meinung der Erstis zur Ersti-Phase ist wohl generell positiv.

Am Marketing (z.B. für die Hütte) könnte gearbeitet werden.

Die Hüttenorga könnte auch etwas früher in die Fachschaft getragen werden, z.B. die
Eintragung in den Schichtplan.

Die gesamte Organisation der Ersti-Phase war mit Menschen besetzt, die in naher Zu-
kunft nicht mehr da sind. Nächstes Jahr wäre es sinnvoll, wenn viele Jüngere mitarbeiten.
Ein How-To-Ersti-Orga ist in Arbeit.

Die Hütte für nächstes Jahr wurde schon abgesprochen.

Nächstes Jahr wollen Kai, Anton und Johannes sich beteiligen.

Nächstes Jahr sollte darauf geachtet werden, dass alle Getränke auf Kommission gekauft
werden.

8.1 Kneipentour

Es wurde rückgemeldet, dass man das nächste mal darauf achten könnte, dass es keine
Gruppen mit nur einem Mädchen gibt.

Das Elpi nach der Kneipentour war beliebt.

8.2 Ersti-Hütte

Auf der Ersti-Hütte hat das Kennenlernen sehr gut funktioniert, allerdings ist der Kon-
takt zwischen den Hütten-Gruppen eher gering. Zusammenlegen zu einer Hütte wäre
allerdings platztechnisch eher schwierig.

8.3 Kochkurs

War viel Arbeit, und sollte nicht unterschätzt werden. Essen auf der Hütte und Kochkurs
zusammen ist eher viel.

Der Kochkurs war nicht so gut besucht wie erhofft. Bei Wiederholung könnte er besser
beworben werden, z.B. eher als gesellschaftliches Event.

Außerdem ist der Zeitpunkt (zwischen Vorkurs und Abendprogramm) vielleicht für viele
Leute eher knapp. Zwei Stunden sind auch eher kurz (drei wären gut).
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8.4 Benzin (Abstimmung)

Soll Niels 36.38 € fürs Tanken bekommen?

Option Stimmen Ergebnis

36.38 € 25 36.38 €
0 € 1

9 Wintersemester Eröffnungsfest (Flo)
Früher gab es ein Wintersemester Eröffnungsgrillen nach der Vorstellung des Instituts.
Das gab es gestern nicht, könnte allerdings für nächste organisiert werden.

Nina und Johannes möchten das organisieren. Johannes (Brohannes) hilft.

10 Sonstiges

10.1 Brieffach der Fachschaft

Im Stockwerk des Prüfungsamtes hat die Fachschaft ein Brieffach. Da kann ab und zu
mal jemand vorbeigehen, um es zu leeren.

10.2 Nicht-funktionierende UniCards

Die UniCard vieler Erstsemester funktioniert noch nicht.

In diesem Fall kann man eine Mail an den Dummin schreiben.

10.3 Dachterassenschlüssel

Könnte man einen Schlüssel an einer Kette anbringen? Nein.

Es sollte beachtet werden, dass die Menschen im Common Room sich benehmen (vor
allem auch gegenüber dem Sicherheitspersonal). Ansonsten ist es schon passiert, dass
der Common Room für alle gesperrt wurden.

Ende der Sitzung: 20:15 Uhr
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